

Gaceta Universitaria de la UAA conmemora 25 aniversario con charla virtual



Charla Virtual
NARRANDO NUEVAS HISTORIAS:
cómo emprender en el periodismo de investigación

VIERNES
20 AGOSTO
17:00 HORAS

TRANSMISIÓN:
eventos.uaa.mx
facebook oficial uaa.mx

Jennifer González
periodista y editora independiente radicada en la ciudad de Aguascalientes

Mónica Cerón
periodista independiente y reportera de investigación

Thelma Gómez Durán
periodista mexicana con más de 20 años de experiencia

Salvador de León Vázquez
profesor e investigador del Departamento de Comunicación de la UAA

BOLETÍN 218

- La charla virtual “Narrando nuevas historias: cómo emprender en el periodismo de investigación” será el viernes 20 de agosto a las 17:00 horas y será transmitido por el Facebook oficial de la UAA.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas, invita a la comunidad universitaria y público en general a conmemorar el 25 aniversario de la Gaceta Universitaria con la charla virtual “Narrando nuevas historias: cómo emprender en el periodismo de investigación”, encuentro entre académicos y periodistas independientes que se realizará el próximo viernes 20 de agosto a las 17:00 horas y será transmitido por el Facebook oficial de la UAA.

Los participantes cuentan con una amplia experiencia dentro y fuera de los medios masivos de comunicación y tienen un interés en temas sociales, políticos y de derechos humanos. Entre ellos, se encuentra Jennifer González, periodista y editora independiente; actualmente es miembro de Connectas Hub y becaria del programa Edward R. Murrow del Departamento de Estado de Estados Unidos y del programa Exprésate de la International Women’s Media Foundation (IWMF); ganadora del

Premio Latinoamericano de Periodismo de Investigación IPYS 2020 con el proyecto “Los explotadores del agua”. Ha colaborado con Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI), Quinto Elemento Lab, Proceso, El Universal, Vice World News, The Telegraph y El Hilo Podcast. Becaria de la Iniciativa Latinoamericana para el Periodismo de Investigación Connectas-ICFJ en 2019.

De igual manera, se contará con la participación de Mónica Cerbón, periodista independiente y reportera de investigación especializada en derechos humanos, empresas transnacionales, medio ambiente, corrupción y desaparición de personas; es productora del programa radiofónico Más Allá de la Noticia e integrante del proyecto “A dónde van los desaparecidos”. Ha colaborado con la Revista Proceso y MCCI; es integrante del equipo galardonado por “Los explotadores del agua” finalista del Premio Gabriel García Márquez 2020 de la Fundación Nuevo Periodismo Iberoamericano. Actualmente miembro de Connectas y becaria del IWMF y del Programa Prende en la Universidad Iberoamericana.

Por su parte, Thelma Gómez Durán cuenta 20 años de experiencia profesional como periodista; ha sido reportera y editora en periódicos, revistas y sitios web. Se ha especializado en la cobertura de temas sociales y ambientales, así como en la investigación periodística. En 2011 obtuvo el segundo lugar del Premio Alemán de Periodismo Walter Reuter; en dos ocasiones (2012 y 2014) sus textos se reconocieron con el primer lugar del Premio Nacional de Periodismo y Divulgación Científica. En noviembre de 2020, fue la coordinadora del proyecto “Los explotadores del agua”.

En esta charla se contará con la presencia del doctor Salvador de León Vázquez; es profesor-investigador de tiempo completo en el Departamento de Comunicación en la UAA y pertenece al Sistema Nacional de Investigadores (SIN) Nivel I. Es Doctor en Estudios Científico-Sociales por el ITESO (2009) y ha publicado una amplia diversidad de capítulos de libro y artículos en revistas especializadas; es autor de los libros La Construcción del Acontecer (2003), Comunicación Pública y Transición Política. Los rasgos de lo global en el Periodismo Local (2012). Sus líneas de investigación se orientan hacia el estudio sociológico de las prácticas periodísticas, así como al análisis de la comunicación pública. Recientemente se hizo acreedor a la Mención como Investigador Avanzado en la edición 2021 del Premio Universitario al Mérito en investigación que otorga la Universidad Autónoma de Aguascalientes.